

## Toledo



La diputada regional, Cortes Valentín: “El Partido Popular lamenta que Page no quiera que se sepa la verdad sobre las dramáticas listas de espera que sufren los castellano-manchegos”

Valentín ha asegurado que “ahora la decisión está en el tejado de Page” después de que el PP haya presentado iniciativas en positivo para atajar el problema de las listas de espera sanitarias. Por una parte, el PP ha propuesto una Ley de tiempos máximos de listas de espera que obliga a que los castellano-manchegos tengan garantizada su prestación sanitaria en un plazo máximo de 20 días para pruebas diagnósticas, 30 días para realizar consultas externas y 90 días para intervenciones quirúrgicas. Y por otra, la creación de una comisión no permanente de estudio para la elaboración de un dictamen que mejore las listas de espera en nuestra tierra formada por expertos, técnicos y usuarios.



Cortes Valentín

“Dicha ley de tiempos máximos de listas de espera debe tramitarse con total normalidad en el parlamento regional y por lo tanto, espero que Page no la vete”. “Si Page se niega a la creación de dicha comisión formada de expertos y de la aprobación de la ley de tiempos máximos de listas de espera mucho nos tememos que la sanidad de Castilla-La Mancha está mucho peor de lo que esperábamos”.

## Puertollano



El Partido Popular pedirá al Gobierno de Page, en Pleno, que deje de marginar a Puertollano y que integre a la comarca en las zonas ITI



Mª Antonia Berlanga

La portavoz del Grupo Popular, Mª Antonia Berlanga, ha presentado la moción que su formación llevará al próximo Pleno, en la que “insta al equipo de Gobierno a solicitar a la Junta que integre a Puertollano y su comarca dentro de las zonas ITI ya que, de lo contrario, la ciudad industrial se quedará fuera de ayudas multimillonarias procedentes de fondos europeos que favorecerían la creación de empleo y riqueza en la comarca”. Por otro lado ha afirmado que, “los datos de las listas de espera del Hospital de Puertollano son desastrosos y que, por culpa de la nefasta gestión sanitaria de Page y Podemos, la situación va de mal en peor”.

“En el mes de enero las listas de espera han aumentado en 464 pacientes hasta alcanzar un total de 3.448 pacientes esperando, de los que 508 están en los tramos más largos, 90 más que en el mes de diciembre”.



## El Grupo Popular participa en el acto de Homenaje a los Jubilados

---

Un total de 23 funcionarios se han jubilado

El Grupo Popular, con su portavoz a la cabeza, Adrián Fernández, ha participado en el acto de Homenaje a los Jubilados que ha tenido lugar en la Diputación. Adrián Fernández ha afirmado que “reconocemos el trabajo de los jubilados y su dedicación en esta institución y les deseamos lo mejor en esta nueva etapa de su vida”.



Adrián Fernández y el Grupo Popular en el acto



## Carlos Espinosa sucederá a José Carlos Cobo en la presidencia de NNGG

---

La agrupación de Nuevas Generaciones del Partido Popular de Socuéllamos ha presentando ante los medios el próximo Congreso Local, que se celebrará el próximo sábado, 24 de febrero, en el teatro auditorio Reina Sofía y en el que se producirá un relevo en la presidencia y en la Junta Directiva. José Carlos Cobo, concejal de Juventud y Deportes del Ayuntamiento de Socuéllamos y presidente de Nuevas Generaciones durante los últimos siete años, dejará su puesto a Carlos Espinosa, único candidato a sucederle, militante activo y miembro del Comité Ejecutivo Autonómico de Nuevas Generaciones. "Ha sido un orgullo ocupar este cargo pero creo que es hora de dar un paso al lado y dejar que entre gente nueva con nuevas ideas". Tuvo unas palabras para el candidato Carlos Espinosa, a quien deseó mucha suerte y de quien dijo que es "una buena persona y muy preparada, que va a desarrollar una gran labor en nuestro pueblo".



NN.GG con la presidenta del PP, Pruden Medina

La presidenta del PP de Socuéllamos, Pruden Medina, ha agradecido a José Carlos Cobo y a su Junta Directiva su gran labor de todos estos años y ha asegurado sentirse "muy orgullosa" de la labor de los jóvenes del partido porque "han trabajado mucho para su pueblo".

“El candidato a la presidencia Carlos Espinosa ha afirmado que los afiliados de NNGG de Socuéllamos cuentan con unos principios claves que son "la justicia, la solidaridad y la integración, unos principios que no debemos olvidar nunca". Aseguró que su objetivo como candidato a la presidencia es el de "hacer una política social y trasladar las demandas y las necesidades del pueblo de Socuéllamos al órgano del Partido Popular y a su presidenta".